

川口小学校が完成

市役所初めておひなのワークルームを設ける



宮袋地内の山林では、最近では珍しくなった馬ソリによる秋田杉の運搬作業が行われました。近年は、林道の整備などで車による運搬がほとんどとなり、かつては冬の風物詩となっていた馬ソリの運材は年々消えつつあります。吹雪の中を杉を乗せた馬ソリは杉の間を縫うようにして山を下っていました。



婦人会館ではボランティア福祉大学「家庭看護法講座」が開かれています。初日の1月21日には病気の兆候の見分け方、体温の測り方など、実技をはさみながらの講義に、参加者はメモを取りながら熱心に取り組んでいました。

退職所得は原則として分離課税で行われ、特別徵収されますが、分離課税の行われなかつた退職所得のある方は、市県民税の申告書を提出しなければなりません。

▽源泉分離課税の配当所得のある方

配当所得（証券投資信託の収益に係る配当所得は除く）のある方で、所得税で源泉分離課税の適用を受けた場合は確定申告の必要はありませんが、市県民税では他の所得と合算して総合課税されますから、前年中に源泉分離課税の配当所得がある方は、市県民税の申告書を提出する必要があります。

▽税務署から所得税の確定申告書が郵送された方は、税務署へ申告してください。

で鉄筋コンクリート造り三階建。一階から三階までの普通教室には市内の小中学校では初めてのワーケルームを探り入れています。このワーケルームは、各教室の北側の壁を動かすことにより広い部屋となり、学年単位の合同授業や、休み時間の

遊び場などとして利用できるようになっています。そのほか一階には、軽スポーツや学年ごとに学習室などの出来る多目的室、理科室、図工室、保健室、二階は職員室、音楽室、家庭室などが設けられています。

なお、六十一年度では屋内体育館が建設されます。

▽給与所得者で給与所得以外の所得
が二十万円以下の方
所得税は、給与所得以外の所得かぎり
二十万円以下の場合は確定申告の必要
はありませんが、市県民税では、
これらの給与所得と併せて申告する
ことになっています。

市県民税の申告と所得税の 確定申告との違い



六十一年度市県民税の申告相談会
　　今月四日から始まります。申告の仕
　　かたは前号（一月16日号）でお伝え
　　しましたが、市県民税の申告は、市
　　が所得計算や税額計算を適正に行う
　　ため提出していただくもので、所得
　　税の申告納税制度とは違います。